

栗ヶ沢バプテスト教会発行  
**Good News しらかば**  
Vol.21 2022年8月号

〒270-0021  
松戸市小金原2-1-12  
TEL 047-341-9459  
牧師 木村一充

## 「教会は、本当の自分を見出す場所」

昨年の8月から、栗ヶ沢バプテスト教会で働き始めました。出身は香川県の東部、白鳥町という手袋の生産で有名な町（現 東かがわ市）です。そこから車で20分ほどいった山あいの村がわたしの故郷です。大学進学で上京し、20歳の時にキリスト教の信仰を与えられました。

聖書の教えは、この世の価値観と大きく異なるものです。イエスというお方は、社会の中で弱く小さくされている人々と共に生き、「あなたの信仰があなたを救った」と宣言して、彼らに新しい命を与え、喜びをもって生きる者とされました。教会は、そのイエスと出会い、本当の自分を見出す場所です。信仰を与えられると、それまでの人生が白黒テレビからカラーテレビのように大きく変わるはずです。新たな出会いや、真実の発見もあることでしょう。

栗ヶ沢バプテスト教会は、松戸小金原の「アメリカ楓通り」にあるとても美しい教会です。どなたでも神さまに招かれています。皆さま、どうぞご遠慮なく日曜礼拝にいらしてください。もちろん、平日でも構いません。お気軽に教会をお訪ねください。心より歓迎いたします。

### 木村 一充（きむら かずみつ）

1958年香川県生まれ。都内の大学法学部で政治学を学ぶ。  
西南学院大学神学部専攻科卒業。  
神戸バプテスト教会、大泉バプテスト教会を経て、  
栗ヶ沢バプテスト教会牧師に着任。会社勤めの経験あり。  
趣味は囲碁。（アマチュア6段程度）



主よ、わたしを平和の器とならせてください。  
憎しみがあるところに愛を、  
争いがあるところに赦しを、  
分裂があるところに一致を、  
誤りがあるところに真理を、  
疑いのあるところに信仰を、  
绝望があるところに希望を、  
闇あるところに光を、  
悲しみあるところに喜びを。



## 「キリストによる平和」

先の二つの大戦により、世界中で多くの人命が失われ、その国土は傷つきました。あのような悲惨な行為を二度と繰り返してはならないことを学んだはずなのに、世界では今も戦争が行われています。聖書は「実に、キリストはわたしたちの平和であります。」（エフェソの信徒への手紙 2：14）と言います。キリストが敵意を滅ぼし、人々に平和の福音を宣べ伝えたと説くのです。この「キリストによる平和」が全世界に一日も早く実現するように、教会は今も祈り続けています。

### 栗ヶ沢バプテスト教会について

栗ヶ沢バプテスト教会は、1969年にこの地での伝道を始めました。私たちは、これからも、この街、小金原を愛し、キリストを愛し、根を張り、福音の種を蒔いていきたいと願っています。

バリアフリーを意識して、道路から会堂までを緩やかなスロープで繋ぎ、教会内は土足のまま入ることができます。更に、庭の芝生にアクセスするためのスロープやちょっと大きめのトイレ等も設けています。

栗ヶ沢教会は、ものの塔（エホバの証人）やモルモン教、さらに世界平和統一家庭連合（旧 統一教会）などの異端とみなされている教派とはいっさい関係ありません。

★栗ヶ沢教会では毎年、8月 第2日曜日に「平和祈念礼拝」を行っています。



バスでのアクセス方法は教会HPでご案内しています



日本バプテスト連盟

**栗ヶ沢バプテスト教会**

松戸市小金原 2-1-12

TEL 047-341-9459 牧師 木村 一充

■主日礼拝 每週日曜日 午前 10 時～

■祈祷会 每週水曜日 朝 10 時 30 分～ 夜 7 時 30 分～

※朝は Zoom と対面形式を併用 夜は対面のみ